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芸能人も多く住んでいる高級住宅街の一角です。閑静な住宅
街ゆえに、少し離れた場所で騒ぐ猫の鳴き声でさえ良く聞こ
えます。

そんな場所で、さあ解体工事が始まりました。周囲は殆ど
がマンションです。手順として、まず埃が飛ばないようにシー
トを張ります。最近、風の強い日が多いので、足場の倒壊を
防ぐため、必要以上にシートを張らなかった当日の夜、早速
裏側に位置するマンションの管理人さんからクレームです。

「窓から解体現場が見えるので、見えないようにもっと高く
して欲しい」。「必要以上に張らないのは、危険防止の為」と
言っても一歩も引いてくれず、従業員に指示して言われると
おりにしたところ、今度は「日中暗くて照明代が掛かるから
早く解体して欲しい」？言いたい放題です！

以前と違い、今は行政の指導が厳しく、作業工程表等提出
した書類の通りの手順で解体していくのですが、説明しても
理解して頂けない人にかえって大騒ぎされても困るので、人
数を多くして急がせたところ、今度は「音がうるさい！ もっ
と静かに作業をしてくれ」。コンクリート造の建物と違い木
造建築物の解体は、雨の多いこの時期殆ど埃も出ず、振動も
少ないんですけど、このような人には口で言うよりも口に入
る物を持って挨拶をし直すと途端に態度が急変しました。『現
金だね』という言葉がありますがまさにこの事を言っている
みたいですね。

さあ、いよいよ手作業も終わり、解体重機の登場です。こ
こからは音も今までの手作業よりも当然出ます。他からも
何かクレームが出るかな？とある程度覚悟していましたら、
一ヵ月に亘る工事の間、何もクレームは無し！ むしろ「周
辺地域で施工された解体現場の中で今まで見た事もないくら
い丁寧な作業であったと、隣接する家の方々から逆にお茶を
頂き、挨拶に来られた」と従業員から報告を受けた時は、自
分の仕事に（仕事で発生する埃ではなく）誇りを持っていれ
ば、理解してくれる方も多く居るんだな！と嬉しい気持ちに
なりました。

昔からの諺に『隣に蔵が立つと腹が立つ』というのがあり
ますが、我々の商売、近所付き合いが上手なふりをして、腹
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2010 年に入り下期がスタートして IM 等があり、それ

なりの行事をこなしているうちに、私の年度も残すとこ
ろ今日の３月の第一例会から数え丸４ヶ月となったわけ
であります。

クラブとしてのプログラムでは、今月の 18 日の GSE
は地区委員の上條さんと、会長・幹事とで対処致します。
４月の地区協議会につきましては、綾瀬ロータリークラ
ブのココホストとなっておりますが、当日は緑化フェア
との兼ね合いもありますのでクラブ内での調整をした上で、
綾瀬の会長・幹事様と協議の上、後日ご連絡致します。

５月は特に大きな行事はありません。６月に入りますと、
創立記念例会があります。その時には会員の皆様のご協力を
宜しくお願い致します。先日もご報告致しましたが、今月末
には次年度会長の武田会員よりペッツの報告がございます。
併せて定例理事会では新旧の役員による理事会になります。
皆さん大変お忙しいとは思いますが、新旧理事の方は欠席の
ないようにご協力をお願い致します。

私事を少しお話しいたします。私の仕事の事ですが、私の
媒酌人（現在は他界されて居りませんが）のご家族から、家
の新築に伴い家屋の解体を依頼されました。場所は東京都世
田谷区野沢という所で、環状７号線と国道 246 号線が交差し
ている上馬という交差点の北側に位置していまして、現在は
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の中では当たり所がないので、我々に当たられる！何とも因
果な商売だな、と思う時もあります。いちいち小言の一つず
つに腹を立てていたら腹がいくつあっても足りません。この
世に生命があるうちに、仏様に近付けたらいいな、と思いま
す。

皆さんのお隣で解体工事が始まったら「怪我の無いように
注意して仕事をしてね」くらいの言葉を掛けてみて下さい。
工事期間中毎日「もういいですよ」と言いたくなる位、周囲
を綺麗に掃除をして帰りますよ。形のある物を頂くよりも、
優しい一言は人間としてどれほど嬉しいか！『良い現金と悪
い現金』がありますね。みなさんも現金の使い方をよく考え
て使って下さい。

会長の時間を終わります。

幹事報告	 幹　事  笠間 正二郎
◆ ３月10日（水） 理事会を開催します。

今回の理事会は、新旧合同理事会となります。
現理事に加え、新理事の鈴木さん、上條さん、露木さんも
お願い致します。

◆ 茅ヶ崎湘南 RC より週報が届いています。
◆ 例会変更のお知らせ

・寒川ロータリークラブ
３月１日（月） → ３月７日（日） 家族移動例会
３月８日（月） → 休会
３月22日（月） → 休会

・大和ロータリークラブ
４月５日（月） → ４月11日（日） 家族移動例会
５月３日（月） → 休会

■出席委員会	 笠間 治一郎  会　員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
2/13 835 24 24 21 87.50% 2 95.83% 0 95.83%
2/24 836 24 24 24 100% 0 100%
3/3 837 24 24 22 91.66%

事前 M.U. 安 藤 昌 信（綾瀬 RC）

■クラブ奉仕委員会	 加 藤 良 隆  会　員
「第21回 綾瀬緑化フェア」  第２回実行委員会報告

日　時： 平成 22 年２月 23 日　19 時より
場　所： 市役所３１４会議室
内　容： 綾瀬春日 RC の「第 21 回 綾瀬緑化フェア」事業

内容について
10：30 より鉢物の配布と報告

次回３月 11 日 第３回実行委員会にて
・予算額   ０円（市負担分）
・人数    15 名 ・テント    1
・イス    15 ・机    3
・弁当    15 ・必要物品    募金箱 1
・会場レイアウトの確認

以上を申請します。

■親睦活動委員会	 鈴 木 光 雄  会　員
第９回  ４クラブ合同親睦ゴルフについて

日　時： 2010 年４月 14 日（水）
場　所： 小田急藤沢ゴルフクラブ
 IN ７時 57 分スタート
会　費： 5,000 円

以上、多数の参加をお願い致します。

■スマイル委員会 比留川 政彦  会　員
【お客様】

入 澤 　 章 様（寒川 RC）   本日はよろしくお願い申し上げ
ます。

【会　員】

塚 原 吉 雄 さ ん 今日はひな祭り。我家には年をとったとて
も恐い女性が一人います。何だか分からないけどお酒飲みま
す。入澤様ようこそ。卓話宜しくお願い致します。

笠間 正二郎さん お客様ようこそおいで下さいました。入澤
様、本日の卓話宜しくお願い致します。

小 原 　 正 さ ん 先週は忘れさられていた誕生祝いをありが
とうございました。家でも忘れさられています。

加 藤 良 隆 さ ん 入澤様、ようこそいらっしゃいました。本
日の卓話楽しみにしています。ジェイ君がんばって下さい。

澁 谷 敏 夫 さ ん 入澤様、本日の卓話楽しみです。宜しくお
願い申し上げます。

鈴 木 光 雄 さ ん 走れなくなったロータリアン。東京マラ
ソンに参加。見事に 30 ㎞でリタイヤとなりました。残念無
念。次回は４月 18 日茨城県土浦での、かすみが浦マラソン
です。リベンジしたい。

上 條 隆 司 さ ん 私に似合わないアイーダを観てきました。
入澤様、卓話よろしくお願いします。

廣 安 　 修 さ ん お客様ようこそ。入澤様、本日の卓話よ
ろしくお願い致します。

二 見 義 光 さ ん これから雨が多そうです。花粉症の人に
は、少し助かりそうです。

紀 　 　 孝 さ ん 地震が心配です。次は……。
豊 島 良 次 さ ん 入澤 章様、本日の卓話拝聴させて頂きま
す。

内 田 孝 由 さ ん お客様、ようこそいらっしゃいました。
入澤様、卓話よろしくお願いします。

細 谷 正 昭 さ ん ２週間ぶりの出席です。ジェイ君ようこ
そいらっしゃいました。

笠間 治一郎さん ３月になり、卒業のシーズンになりまし
た。学校は１日に終わりましたが、幼稚園であと２回、何
を話そうかな。入澤様ようこそ。卓話よろしくお願い致し
ます。

寺 田 葉 子 さ ん 今日はすご～く暖かくて芽が出そう� 入
澤様、卓話よろしくお願い致します。

比留川 政彦さん 入澤様ようこそいらっしゃいました。卓
話宜しくお願い致します。

比留川 忠司さん 鈴木さん、先日の東京マラソンお疲れ様
でした。本日 36 年目結婚記念日を迎える事が出来ました。
本日の卓話よろしくお願い致します。

露 木 泰 江 さ ん お客様ようこそいらっしゃいました。入
澤 章様、卓話楽しみにしております。

今回スマイル ￥ 28,000
累　計 ￥ 628,000

■卓話（内容別冊掲載）

「ロータリー地域雑誌について」 入 澤 　 章  様


